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As we continue to celebrate "25 Years of Impact," we’re focusing on member
appreciation in our final quarter and need your help.

First, we are looking for anyone who has written an eBook to contact the committee.
colette@organizeanything.com

Also we know that while enjoying summer by the pool or at the beach our members
have been making waves and significant contributions, both to our organization
clients’ lives. We want to recognize these outstanding individuals who have influenced
other members and worked tirelessly for the betterment of their clients.

We’re gathering before-and-after photos, videos, and testimonials that highlight the
amazing work of our members. Whether they’ve made a big impact or have quietly
contributed behind the scenes, we want to recognize their efforts. This member can,
of course, also be YOU.

Please take a moment and share you and/or your fellow POC members'
achievements with us by using the following link: Help Us Celebrate 25 Years of
Impact! (jotform.com)

Dive into our Resource Vault for 100 ready to go social media posts.

Our webinars continue with the focus on how to Expand your Network.

Webinar 17/25 on Podcasts (Sept.5 – 8:00-8:30 EST)

Webinar 18/25 Volunteering in your Community (Sept.19 – 8:00-8:30 EST)

Party with the PO Pros on September 25- How Many Organizers Does It Take To … -
at 8:00 pm EST! Join us to connect with fellow organizers, and catch up on the
quarter's highlights. Enjoy games and win awesome prizes.

Register now at https://organizersincanada.com/events/

Webinars are recorded and saved in the vault till Feb 25 2025.

Community Update

mailto:colette@organizeanything.com
https://form.jotform.com/dirvolunteers/help-celebrate-25-years-of-impact
https://organizersincanada.com/events/
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I hope you have all been having a wonderful summer! The Community SubCommittee
has been working hard to come up with the model for our new community structure.
Stay tuned for more details!

If you are a new member of POC, know that we usually take a break from things over
the summer, and this summer we are restructuring our chapter model to serve our
members better. If you would like to chat about how you can get involved in POC, or if
you need clarifications about how things operate within the organization, please don’t
hesitate to reach out to me! My email is dir-community@organizersincanada.com

- Adeilah Dahlke, Director of Community

POC Volunteer Opportunities

mailto:dir-community@organizersincanada.com
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Thanks to all the volunteers who stepped up and joined the new Community Sub
Committee! We had quite a number of folks sign up and the committee has been
working hard to help develop the new Community Model for POC.

In other exciting news applications are now open for the following available board of
director positions: Director of Education, Director of Development, Director of
Marketing and Director of Membership.

We also have other available volunteer opportunities with the Education Committee
and the Awards Committee.

If any of these volunteer roles interest you or if you would like to chat about offering a
few hours of your time to help out where needed, please reach out to Caitlin at
nominatingchair@organizersincanada.com. I would love to talk to you about how
volunteering can help you and get you started in the process.

Awards Committee News

Our 2024 POC Awards Committee received many amazing nominations for the
Harold Taylor Award and the Ambassador Award this year.

We thank everyone that took the time to nominate a fellow POC Member for an
award, as your recognition of their dedication and hardwork meant so much to each
of them.

We honour and applaud each of our Nominees for their amazing contributions to
POC, our industry, and their communities, and would like to take this opportunity to
acknowledge each of them!

Our 2024 Harold Taylor Award Nominees are:

Allison Weigensberg
Julie Stobbe
Kristy Lee Bailey

Our 2024 Ambassador Award Nominees are:

Adeilah Dahlke

mailto:nominatingchair@organizersincanada.com
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Adeilah Dahlke
Dawn Robertson
Diana Outos
Dianne Jimenez Kouyoumdjian
Donna Shukys
Kaytlyn Beakhouse
Noreen Music
Sarah Tudway-Cain

Congratulations to each of our Nominees!

Our 2024 Awards Committee is in the process of determining the Finalists for each
award and the Award Recipient.

Thank you, once again, to everyone who took the time to nominate a peer for the
2024 POC Awards!

The 2024 POC Award Committee,

Christa Jones (Chair), Marie Potter, Stéphanie Galipeau, Marnie Kurylo, Cindy
Wezenbeek (Board Liaison)

POC SOCIAL MEDIA PAGES

https://www.facebook.com/pages/Professional-Organizers-in-Canada/132020106822948
https://twitter.com/POCCanada
https://www.pinterest.ca/professionalorganizersincanada/
https://www.instagram.com/professionalorganizersincanada/
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POC CORPORATE PARTNERS
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https://www.napo.net/
https://www.challengingdisorganization.org/
https://www.nasmm.org/
https://www.apdo.co.uk/
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Professional Organizers in Canada is a proud affiliate of
NAPO, ICD, NASMM, APDO, FFPO and IFPOA

Professional Organizers in Canada recognizes and thanks all our Corporate
Partners for their ongoing support and partnership.

https://request.1800gotjunk.com/ca_en/onlinebooking?e3trty6yh7=POC10
http://www.transitionsquad.com/
https://www.maxsold.co/partners
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http://www.shelfgenie.com/british-columbia
https://artifcts.com/
https://atlasjunkremoval.ca/
http://www.traumacareclean.com/
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https://www.zensurance.com/professionalorganizerscanada?utm_source=professionalorganizerscanada
https://www.vaultrastorage.ca/


2025-03-12, 1:14 PM

Page 11 of 24about:srcdoc

https://youmoveme.com/
https://storagewarrior.ca/
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http://www.closetenvy.ca/
http://www.legrotte.ca/
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Bulletin des OPC - Août 2024

Dans cette édition

Mise à jour du 25e anniversaire
Nouvelles des communauté
Opportunités de bénévolat

Mise à jour du 25e anniversaire

Alors que nous continuons de célébrer « 25 ans d'impact », nous nous concentrons
sur l'appréciation des membres durant ce dernier trimestre et avons besoin de votre
aide.

Premièrement, nous recherchons toutes personnes ayant écrit un livre électronique
pour contacter le comité à colette@organizeanything.com .

Nous savons également qu’en profitant de l’été au bord de la piscine ou à la plage,
nos membres font des vagues et apportent des contributions significatives, tant dans
notre organisation que dans la vie de leurs client(e)s. Nous souhaitons reconnaître
ces personnes exceptionnelles qui ont influencé d’autres membres et travaillé sans
relâche pour le bien de leurs clients.

Nous rassemblons des photos, des vidéos et des témoignages avant-après qui
mettent en valeur le travail incroyable de nos membres. Qu’il(elle)s aient eu un
impact important ou qu’il(elle)s aient discrètement contribué en coulisses, nous
souhaitons reconnaître leurs efforts. Ce membre peut bien sûr aussi être VOUS.

Veuillez prendre un moment et partager avec nous vos réalisations et/ou celles de
vos collègues membres des OPC en utilisant le lien suivant : Help Us Celebrate 25
Years of Impact! (jotform.com)

Plongez dans notre coffre-fort de ressources pour découvrir 100 publications prêtes à
l'emploi sur les réseaux sociaux.

Nos webinaires se poursuivent en mettant l'accent sur comment agrandir de votre

mailto:colette@organizeanything.com
https://form.jotform.com/dirvolunteers/help-celebrate-25-years-of-impact
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Nos webinaires se poursuivent en mettant l'accent sur comment agrandir de votre
réseau de contacts:

Webinaire 17/25 sur les podcasts (5 septembre – 8h00-8h30 HNE)

Webinaire 18/25 Bénévolat dans votre communauté (19 septembre – 8 h 00 à 8
h 30 HNE)
Faites la fête avec les pros de l’OP le 25 septembre - Combien
d'organisateur(rice)s faut-il pour… - à 20 h 00 HNE !

Rejoignez-nous pour entrer en contact avec d'autres organisateur(rice)s et suivre les
faits saillants du trimestre. Profitez des jeux et gagnez des prix incroyables.

Inscrivez-vous maintenant ici: https://organizersincanada.com/events/

Les webinaires sont enregistrés et sauvegardés dans le coffre-fort de ressources
jusqu'au 25 février 2025.

Nouvelles des communauté

J'espère que vous avez tous passé un été merveilleux ! Le sous-comité
"Communauté" a travaillé d'arrache-pied pour élaborer le modèle de notre nouvelle
structure communautaire. Restez à l'affût pour plus de détails !

Si vous êtes un nouveau membre des OPC, sachez que nous faisons généralement
une pause pendant l'été, et que cet été nous restructurons notre modèle de chapitre
pour mieux servir nos membres. Si vous souhaitez discuter de la manière dont vous
pouvez vous impliquer dans les OPC, ou si vous avez besoin d'éclaircissements sur
le fonctionnement de l'organisation, n'hésitez pas à me contacter! Mon adresse
électronique est la suivante : dir-community@organizersincanada.com

Adeilah Dahlke, Directrice de la Communauté

Opportunités de bénévolat

https://organizersincanada.com/events/
mailto:dir-community@organizersincanada.com
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Merci à tous les volontaires qui ont rejoint le nouveau sous-comité communautaire!
Nous avons eu beaucoup de volontaires qui se sont inscrits et le comité a travaillé
d'arrache-pied pour aider à développer le nouveau modèle communautaire pour les
OPC.

Autre nouvelle passionnante : les candidatures sont désormais ouvertes pour les
postes suivants au sein du conseil d'administration : Directeur de l'éducation,
Directeur du développement, Directeur du marketing et Directeur des adhésions.

Nous avons également quelques autres possibilités de bénévolat au sein de la
commission de l'éducation et de la commission des prix.

Si l'un de ces rôles bénévoles vous intéresse ou si vous souhaitez discuter de la
possibilité d'offrir quelques heures de votre temps pour aider là où c'est nécessaire,
veuillez contacter Caitlin à l'adresse suivante:
nominatingchair@organizersincanada.com. Je serais ravie de discuter avec vous de
la manière dont le bénévolat peut vous aider et de vous aider à entamer le
processus.

Actualités du Comité des prix
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Le comité des Prix des OPC 2024 a eu le plaisir d'examiner les nombreuses
candidatures exceptionnelles reçues pour le prix Harold-Taylor et le prix
Ambassadeur de cette année.

Nous remercions toutes celles qui ont pris le temps de proposer la candidature d'une
membre des OPC, car la reconnaissance de leur dévouement et de leur travail au
sein de l’organisation compte pour chacune d'elles.

Les nominées au prix Harold-Taylor 2024 sont :

Allison Weigensberg
Julie Stobbe
Kristy Lee Bailey

Les nominées au Prix Ambassadeur 2024 sont :

Adeilah Dahlke
Dawn Robertson
Diana Outos
Dianne Jimenez Kouyoumdjian
Donna Shukys
Kaytlyn Beakhouse
Noreen Music
Sarah Tudway-Cain

Félicitations à toutes nos candidates !

Notre comité des Prix 2024 est dans le processus de déterminer le choix des
finalistes et des lauréates pour chacune des catégories.

Merci, encore une fois, à toutes celles qui ont pris le temps de proposer la
candidature d'une collègue pour les Prix des OPC 2024.

Le comité des Prix des OPC 2024,

Christa Jones (présidente), Marie Potter, Stéphanie Galipeau, Marnie Kurylo, Cindy
Wezenbeek (liaison avec le conseil d'administration).
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PAGES DE MÉDIAS SOCIAUX

https://www.facebook.com/pages/Professional-Organizers-in-Canada/132020106822948
https://twitter.com/POCCanada
https://www.pinterest.ca/professionalorganizersincanada/
https://www.instagram.com/professionalorganizersincanada/
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ASSOCIÉS

https://www.napo.net/
https://www.challengingdisorganization.org/
https://www.nasmm.org/
https://www.apdo.co.uk/
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Organisateurs professionnels au Canada est fière d'être affiliée à
NAPO, ICD, NASMM, APDO et IFPOA

Organisateurs professionnels au Canada reconnaît et remercie tous les
entreprises partenaires pour leur soutien et leur partenariat continus.

https://request.1800gotjunk.com/ca_en/onlinebooking?e3trty6yh7=POC10
http://www.transitionsquad.com/
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https://www.maxsold.co/partners
http://www.shelfgenie.com/british-columbia
https://artifcts.com/
https://atlasjunkremoval.ca/
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http://www.traumacareclean.com/
https://www.zensurance.com/professionalorganizerscanada?utm_source=professionalorganizerscanada
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https://www.vaultrastorage.ca/
https://youmoveme.com/
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https://storagewarrior.ca/
http://www.closetenvy.ca/
http://www.legrotte.ca/
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